



1学期が終わりました。コロナによる臨時休業、学校行事の中止、中間考査の中止、部活動の停止、マスクの着用や前を向いての昼食など例年と全く違う1学期となりました。そのような中でも学校生活に早く慣れようとがんばる努力が輝いた1学期でした。終業式が近づくにつれ、毎日のリズムの習慣が付き、福商生としての自覚を持って生活できるようになってきました。

さて、今年度の夏季休業は8月1日(土)～8月25日(火)と例年より短縮されました。どのように時間を使うのかというその質が大切です。毎晩寝る前に「よし、今日もがんばった」と思えるような毎日を送りましょう。成績不振の人は、夏季休業中に補習授業や課題があります。教科担当者の先生の指導を確認し、2学期には大きく挽回をしてください。

夏季休業中の課題は自分のわからないところをはっきりさせ、できるようにするためにあります。「わからないところは答えをただ写して、とりあえずやってあげればいい」というようなやり方では全く課題をやる意味がありません。なぜ課題をするのかその意味を考えましょう。課題に限らず学校生活に関わるすべての活動には意味があります。たとえば清掃活動はなぜあるのか。なぜきれいにするのが大切なのか。どのような方法で清掃したらより短時間できれいになるのか考え、工夫して実践することが求められます。何でもただやればいいというわけではありません。清掃活動ひとつをとっても学ぶことはたくさんあります。自分の頭で考えて行動しよう、ライバルは自分です。このような日々を送ることで人間的に成長することができます。福商生の2学期のさらなる飛躍につながる夏季休業にするよう期待します。

8月の予定

- 12日(水)～14日(金) 学校閉庁日
- 26日(水) 始業式、頭髪服装指導、国数英課題テスト
- 27日(木) 商業の課題テスト、進路希望調査
- 28日(金) 1学期末朝学習確認テストの追試
甲状腺検査
- 31日(月) 生徒会役員選挙公示

新型コロナウイルス感染症の感染、疑い、濃厚接触等になった場合、学校または担任に連絡をしてください。



9月の予定

- 1日(火)～7日(月) 面接週間
- 6日(日) 全商英語検定(全員受験)
- 8日(火) 生徒会役員選挙告示
- 15日(火) 生徒会役員選挙立会演説会と選挙
- 29日(火)～10月2日(金) 中間考査

7月の学校生活

7/22 保健講話

命や生きることについて学びました。自分の体(健康)だけでなく、他人の体(健康)も大切にできる人になりたい。そのためには性感染症に関する知識を持ち、困ったときには信頼できる大人に相談できる力を身につけましょう。

7/29.30 ポートフォリオ講習会

就職や進学をするにあたって、高校生活でどのような経験をしたのか、そのプロセスを表現できることが大切になります。学習、生徒会活動、部活動、検定、ボランティア活動などについてその都度振り返ってスタサプの活動メモ、手帳にメモを書きためておきましょう。

1 学期振り返りチェック！

①	出合いを大切に クラスメイトの顔と名前を覚えた。	
②	クラスメイトと多く話をした。困っている人や休んだ人に声をかけることができた。	
③	頭を使って考える、意見を発表するなど授業に集中した。眠らなかった。	
④	質問できるように授業やワークに取り組んだ。	
⑤	提出物は早めに計画的に取り組み期限を守って提出することができた。	
⑥	問題集やワークは、答えを写す作業でなく、自分で考えて解答した。	
⑦	朝学習について周りに惑わされず 8:30 から始めることができた。	
⑧	スタディサプリで配信された宿題は期限までに取り組み完了できた。	
⑨	スタディサプリ到達度テストで間違った問題について講義動画を見ながらやり直した。	
⑩	新聞を読んだ。	
⑪	1冊以上本を読んだ。	
⑫	定期考査に向け計画的に学習した。友人と学びあい、教えあいをして学習した。	
⑬	手帳を活用して計画的に行動した。また忘れ物をしないようにできた。	
⑭	あいさつができた。あいさつすると気持ちがいい。あいさつされると元気になる	
⑮	服装頭髪。指導日だけでなく日常的に服装や頭髪を整えることができた。	
⑯	清掃活動。短時間できれいにできるよう工夫した。	
⑰	自転車走行、列車バスなどの公共交通機関でのマナーやルールを大切にし、交通安全に心がけた。福商生として恥ずかしくない行動をとることができた。	
⑱	部活動に積極的に参加した。	
⑲	校訓「信義」「全力」「不撓不屈」の精神を実践した。	